

Salta, 17 de junio de 2015

S.E.R. José María Arancedo.

Presidente de la Conferencia Episcopal Argentina

Estimado Monseñor

Soy Lydia Zeffirino de Jones Tamayo, Tengo 67 años, soy casada desde hace 217 años; tenemos 4 maravillosos hijos, 7 hermosos nietos y 1 extraordinario bisnieto, todos en perfecto estado de salud !! Gracias a Dios !!

Pareciera que tuviese todo como para ser feliz, pero no es así.

Mi marido, el Coronel retirado Juan Carlos Jones Tamayo, hipertenso y diabético, de 72 años de edad, se encuentra preso en la Cárcel Federal de Guemes (Salta) desde el 01 de octubre de 2014, acusado de supuestos delitos de Lesa Humanidad, por hechos que habrían ocurrido en el año 1976, hace 39 años.

Toda esta parodia de proceso judicial, como usted sabe, es absolutamente anticonstitucional y lo único que esto logró es incrementar el odio y la desición entre los argentinos, contagiando ese sentimiento a cuatro generaciones.

Mi marido es, sin ninguna duda, uno de los más de 5.900 Presos Políticos de este gobierno; gobierno que desde el año 2003 se dedicó, sin pausa pero sin pausa, a subvertir el "ser nacional"; castigando a todos aquellos que defendieron a la Nación de las baderas

armadas afayadas por Estado anticatólico.
Paradójicamente, este católico sigue
llevando a integrante de esas bandas econó-
micamente y con puestos en el Estado. Todas
los que intentaron asaltar el jardín con las armas
y la bandera roja están libres.

¡¡El mundo al revés!!

Mi marido siempre repite que él
no es un delincuente ni un Puro Político. Él
esta convencido de ser un Prisionero de Guerra
porque cree que la guerra que inició la guerrilla
revolucionaria en la década del 70 fue conti-
nuada por el gobierno desde el año 2003, éste
rey en contra de las Instituciones que supieron
sostener a la Nación, y lo hacen sin armas
(por ahora) pero utilizando la jolitzada
"Justicia revolucionaria". Juan Carlos dice
que él está puro solo por vestir el uniforme
del glorioso Ejército Argentino.

Siempre repite un dicho que
dice: "En momentos de felicidad Dios es adorado
y el soldado adorado. Pasado el felicidad Dios
es olvidado y el soldado despreciado".

Es lo que éste haciendo hoy en
nuestra querida y tan goleada Patria.

Estimado Monseñor, no quiero
abondar en detalles sobre estos temas dado que,
seguramente, usted los conoce mucho mejor
que yo.

Esta situación no sólo afecta a
mi marido y a los otros presos políticos, sino
que infecta dolorosamente en nuestras fa-
milias y amigos, lo que ¡¡"gusta a Dios!!

continuamos agradeciendo, sin claudicaciones, a estos
mártires argentinos del Siglo XXI.

Se que la gran mayoría de los presos
jóvenes se sufrean los setenta años, también
los setenta y hasta hoy muchas de ochenta y
están en cárceles inadecuadas para a tener
en forma civilizada a personas de estas
edades, casi todos sin condena firme y
muchísimos de ellos están sólo procesados.

¡Están esperando que el juez
del tiempo los mate?

Monsenior, usted tiene la posibilidad
de ser escuchado por su S.S. el Paje Francisco;
recuérdese el comportamiento del hermano Poncio
Pilate cuando se lavó las manos y de la
condena de crucificación de CRISTO NUESTRO SEÑOR
junto a la liberación de Baratay. Se que es
imposible comparar ese hecho con lo que vi-
vimos hoy en el país, donde la droga, la
desculturalización y la corrupción son
moneda de todos los días. No podemos
comparar, pero bien vale recordarlo.

Ojalá que Dios, por intermedio de
su hijo JESÚS, escuche el clamor del país
que ruega "Salva al pueblo argentino SAGRADO
CORAZÓN"

Rogamos al Señor y a la Virgen del
Milagro para que así sea.

¡"Muchas gracias por escucharme. Amén!"

Ah, oblidate contale que jare joder
estar cerca de mi marido, a quien viito en

le Jirón de Guemes todos los días domingos
y martes, cinco y tres horas seguidamente,
me vi obligado a dejar mi domicilio
habitual en la ciudad de Buenos Aires
y mudarme a Salta, hasta que el
quede en libertad.

Se mendo mi paternal saludo bajo
la invocación de MARÍA.

Domingo
Lydie Zeffirino de Loes TAMAYO
DNI 5.652.777
Belpreno 251 - Salta

P.D.: "CRISTO YESÚS ENTI LA PATRIA ESPERA"!!